

COMITÉ DE EMPRESA DE TELEFÓNICA MADRID

A TODOS LOS TRABAJADORES

Los trabajadores y trabajadoras de Aravaca junto con el Comité de Empresa de Madrid, rechazamos el nuevo control de acceso por redundante e innecesario. Queremos, además, trasladarles los verdaderos problemas que desde hace tiempo sufrimos: acceso al edificio (transporte y aparcamiento), dimensionado de las salas de descanso y la necesidad de una cafetería, deficiencias en materia de seguridad y salud (climatización, ventilación...), dotación mobiliaria, entre otras.

La solución de nuestros problemas seguro que redundara en beneficio de todos para la consecución de un buen clima laboral.

CONCENTRACIÓN EL VIERNES 23 EN LA PUERTA DEL EDIFICIO A LAS 10:30

COMITÉ DE EMPRESA DE TELEFÓNICA MADRID

A TODOS LOS TRABAJADORES

Los trabajadores y trabajadoras de Aravaca junto con el Comité de Empresa de Madrid, rechazamos el nuevo control de acceso por redundante e innecesario. Queremos, además, trasladarles los verdaderos problemas que desde hace tiempo sufrimos: acceso al edificio (transporte y aparcamiento), dimensionado de las salas de descanso y la necesidad de una cafetería, deficiencias en materia de seguridad y salud (climatización, ventilación...), dotación mobiliaria, entre otras.

La solución de nuestros problemas seguro que redundara en beneficio de todos para la consecución de un buen clima laboral.

CONCENTRACIÓN EL VIERNES 23 EN LA PUERTA DEL EDIFICIO A LAS 10:30